

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

Agencia de Jesús de Otoro, otorga 16 millones de Lempiras en créditos a productores de arroz



Autoridades de BANADESA, en otorgamiento de créditos a través de la agencia de Jesús de Otoro.

Jesús de Otoro, Intibucá – En su compromiso de apoyo al sector agropecuario hondureño, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA, a través de su agencia en Jesús de Otoro, entregó 38 créditos a productores de arroz, por un monto total de 16 millones 365 mil lempiras, como parte de una asignación global de 30 millones de lempiras destinados exclusivamente a este sector productivo.

Jesús de Otoro, ubicado en el departamento de Intibucá, es actualmente la zona de mayor producción de arroz en Honduras y estos créditos vienen a fortalecer el trabajo de los agricultores, apoyando el desarrollo de sus cultivos con recursos oportunos y condiciones favorables.

La gerente de la agencia de BANADESA en Jesús de Otoro, Yeimy Ventura, destacó el respaldo decidido de la institución: “BANADESA está dando un apoyo total a los productores de arroz. Les brindamos estos créditos con tasas bajas y accesibles, porque creemos en su capacidad y queremos que desarrollen con éxito sus cultivos”, expresó Ventura.

Los fondos entregados este día con la presencia del presidente Ejecutivo del banco, Eryln Menjívar, permitirán a los productores acceder a insumos, fertilizantes, labores de preparación de tierra y demás actividades necesarias para garantizar una cosecha exitosa en el presente ciclo agrícola.

Por su parte el Vicepresidente de BANADESA Daniel Castillo comentó: “Estamos aquí en Otoro continuando con el proceso de otorgamiento de crédito sumando estos 16 millones a 25 millones que ya se habían entregado destinados a varios rubros, BANADESA, está en un proceso de crecimiento y hoy no solo estamos otorgando créditos de arroz sino de plátano, ganadería microempresa y más”.

Trabajo en equipo por un entorno más seguro

Hoy recibimos la valiosa visita de la Unidad de Respuesta Inmediata (URI) de COPECO y del Cuerpo de Bomberos de Honduras, quienes brindaron su apoyo en el corte y limpieza de ramas secas en el estacionamiento de BANADESA.

Seguimos comprometidos con mantener espacios seguros y en buenas condiciones para nuestros colaboradores y visitantes.

¡Gracias, COPECO y Bomberos de Honduras, por su valioso trabajo!



En el Valle de Comayagua: Más de 21 millones de lempiras en créditos desembolsa BANADESA a productores de arroz y maíz



Comayagua, Honduras-9 de junio de 2025. El Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA, ha realizado hoy importantes desembolsos de créditos a productores agrícolas en, el departamento de Comayagua, como parte de sus acciones para el fortalecimiento del sector agroalimentario nacional.

En esta jornada, se entregaron 28 créditos a igual número de productores de arroz y maíz del Valle de Comayagua, por un monto total de 21,255,000 lempiras, otorgados para que puedan iniciar las actividades necesarias para su cosecha durante el presente ciclo agrícola.

Estas entregas forman parte del día a día de BANADESA para garantizar el acceso a financiamiento oportuno, justo y solidario, especialmente en regiones con alto potencial productivo como Comayagua.

Los fondos otorgados permitirán a pequeños y medianos productores invertir en sus cultivos, mejorar sus capacidades productivas y dinamizar la economía local con generación de empleo.

"En nombre del gobierno de la presidenta Xiomara Castro y de BANADESA hemos otorgado fondos para que los agricultores sigan cultivando y haciendo un gran aporte a la seguridad alimentaria," expresó el presidente ejecutivo de BANADESA, Erlín Menjívar, durante la entrega de los contratos que otorgan los créditos a los productores.



En BANADESA ¡Avazamos con Éxito!

**¡Buenas noticias para Lempira!
El gobierno de la presidenta Xiomara Castro sigue llevando esperanza a las familias más vulnerables.**



El gobierno de la presidenta Xiomara Castro sigue llevando esperanza a las familias más vulnerables. Esto a través de los cajeros móviles de BANADESA, se están pagando en diferentes municipios de este departamento, los Bonos Oro para personas de la tercera edad y Bonos Esperanza dirigido a personas con discapacidad. Estas entregas son posibles a través del Programa de Acción Solidaria PROASOL, que financia el Gobierno humanista de la primera mujer presidenta de Honduras, que sigue haciendo historia y transformando vidas en todo el país.

Productores de tomate de Orica recibirán apoyo de BANADESA, ASOPROT Y ComRural



Este proyecto beneficiará a 30 mil personas en toda la región de Orica



Tegucigalpa.- En un acto que refleja el compromiso del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro con el desarrollo rural y la refundación del país, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA, reafirmó su apoyo al proyecto de la Planta Procesadora de Tomate en Orica, Francisco Morazán, una iniciativa liderada por la Asociación de Productores de Tomate ASOPROT con el acompañamiento técnico y financiero del Proyecto ComRural de la Secretaría de Agricultura y Ganadería SAG.

“Rotundamente sí, la función principal que tenemos como BANADESA es apoyar a todos los productores del campo. En este caso, a los productores de tomate de Orica, a quienes felicitamos porque normalmente nos quedamos con materias primas, pero ellos quieren industrializar su producción. Y eso es refundar el campo, generar valor, empleo y desarrollo. Desde BANADESA los vamos a apoyar con un crédito complementario que impulse este gran proyecto”, manifestó el presidente ejecutivo de Banadesa Eryln Menjívar.



La visita de Marco García, secretario y representante legal de ASOPROT, acompañado por representantes de Reconversión Empresarial del Instituto Nacional Agrario (INA) y del Proyecto ComRural, marca un importante hito en la consolidación de alianzas estratégicas para el desarrollo agroindustrial en la zona.

El proyecto de la Planta Procesadora de Tomate se encuentra a tan solo unos días de convertirse en una realidad. Este sueño, impulsado desde la base campesina, beneficiará de manera directa a más de 3,000 familias dedicadas a la producción agrícola en Orica, y de forma indirecta a más de 30,000 familias en toda la región.

Por:
Comunicaciones BANADESA

